

Turnerinnen des TSV aktiv und erfolgreich



Landkreismeisterschaft

Am 25.11.2017 trafen sich rund 250 Turnerinnen in Stadtbergen zur jährlichen Landkreismeisterschaft im Gerätturnen des Turngau Augsburg. Die Teilnehmerinnen im Alter von fünf bis 23 Jahren zeigten ihr Können den Zuschauern und den Kampfrichtern.

An den Geräten Sprung, Barren, Balken und Boden glänzten auch die 28 Turnerinnen des TSV Königsbrunn. Vor allem am Boden überzeugten dieses Jahr die Kleinen, sowie man den Größeren am Sprung nichts nachmachen konnte. Insgesamt glänzten alle Königsbrunnerinnen auch dieses Jahr wieder mit sehr guten Leistungen.

So wurde Vanessa Fischer (21 Jahre) Landkreissiegerin 2017 im Gerätturnen der LK3. Jesse Antonia (6 Jahre) belegte einen stolzen zweiten Platz, ebenso Alisa Litzel (16 Jahre). Den dritten Platz erreichte Anita Ragulin (9 Jahre) und Selina Weinberger (18 Jahre). Im Jahrgang 2007 wurde durchgehend der fünfte bis achte Platz von den Königsbrunnerinnen Alicia Dedler, Alexandra Feuchter, Elina Pampa, Afra Sehorz und Lotta Herbst (10. Platz) belegt.

Auch viele weitere begabte Turnerinnen belegten hervorragende Plätze. Herzlichen Glückwunsch an alle und weiter so auch im Jahr 2018!

Vereinsmeisterschaft

Am 19.11.2017 veranstaltete die Abteilung Turnen des TSV Königsbrunn ihre Vereinsmeisterschaft. 98 Turnerinnen und Turner zeigten in der Dreifachturnhalle des Gymnasiums Königsbrunn ihre erlernten Übungen an den Geräten. Den Anfang machten die Ältesten mit ihren selbst zusammengestellten Kür-Übungen. Den Sieg holten Vanessa Fischer (21 Jahre) in LK3 und Alisa Litzel (16 Jahre) in LK4. Weiter ging es mit 44 Mädchen im Alter zwischen vier und zwölf Jahren an den Geräten Sprung, Reck, Balken und Boden. Die Kleinen gaben ihr Bestes und zeigten was sie in ihrem wöchentlichen Training so alles gelernt haben. Besonders hervor stach hierbei Liliana Graf (12 Jahre), die den verdienten Sieg mit nach Hause nahm.

Gleich im Anschluss fanden für die Turnerinnen aus der Breitensportgruppe ihr erster Wettkampf mit dem neuen Programm Turn 10 statt. Dies ist eine Bewertungsart, die erst seit kurzem verwendet wird. Ein paar Trainer haben hierfür Weiterbildungen gemacht um die Kinder noch fairer bewerten zu können. Hierbei gewann Melissa Tanriyöver (13 Jahre).

Auch die Eltern-Kind-Gruppe hatten die Möglichkeit an der Vereinsmeisterschaft ihr Können zu zeigen. Der Spaß der Kleinen und Großen war hier deutlich zu erkennen. Zuletzt durften die Turner aus der Breitensportgruppe an die Geräte Hochreck/Reck, Barren, Sprung und Boden. Auch die männlichen Teilnehmer überzeugten Wettkampfrichter und Publikum mit ihrer Kraft und Körperbeherrschung. Jim Haug (21 Jahre) hatte hier die Nase vorne und bestieg somit das Siegertreppchen.

Zur Abwechslung tanzten schließlich noch die Jazz Dance Mädels der Abteilung. Die Großen fesselten die Zuschauer sowohl mit einem modernen Stück wie auch einem peppigeren Tanz. Auch die kleinen Jazz-Mäuse verzauberten das Publikum mit drei unterschiedlichen Tänzen.

Insgesamt war dieser Tag nicht nur abwechslungsreich gestaltet sondern es ergaben sich auch viele atemberaubende Momente für Zuschauer und Turner. Hier kam sicher jeder auf seine Kosten. Dies alles wäre auch nicht ohne zahlreiche helfende Hände möglich gewesen.

